
 

 

 

Anfrage der CDU-Fraktion zur Ortsbeiratssitzung am 20.11.2024 

 

 

Rollschuhbahn Bretzenheim  

 

 

Die neue Rollschuhbahn auf der Bezirkssportanlage ist für den Vereinssport und für Wettbewerbe 

besonders wichtig. Der Neugestaltung war ein längerer Prozess vorausgegangen, an dem der 

Ortsbeirat und die Vereine beteiligt waren. Leider ist bei Regen von Anfang festzustellen, dass sich 

viel Wasser auf der Anlage sammelt verbunden mit sehr großer Pfützenbildung. Die Anlage ist 

dann nicht nutzbar.  

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Welche Nachbesserungen wurden in den letzten Monaten unternommen und zu welchem 

Ergebnisse haben diese geführt? 

2. Welche baulichen Veränderungen können zu einer Verbesserung der Situation führen? 

3. Welche Ursache hat die Wasseransammlung? 

4. Sind Fehler in der Bauausführung festzustellen, wenn ja welche? 

 

 

 

Für die CDU-Fraktion Claudia Siebner, Fraktionsprecherin 


